

CONGRESO DE LA REPÚBLICA PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN EL SIMULACRO NACIONAL MULTIPLELIGRO 2025 EN CONTEXTO DE ALERTA SÍSMICA



Lima, 30 de mayo de 2025 – El Congreso de la República demostró su compromiso con la preparación y prevención de desastres al participar activamente en el Primer Simulacro Nacional Multipeligro 2025, realizado a las 10:00 a.m.

El ejercicio se basó en un sismo de 8.8 grados en la escala de Richter con epicentro frente a la costa central del Perú. Este escenario es de crucial relevancia, ya que el Instituto Geofísico del Perú (IGP) ha advertido sobre la probabilidad de un sismo de esta magnitud, que podría generar graves daños y poner en riesgo numerosas vidas.

El punto de mayor concentración durante el simulacro fue la Plaza Bolívar, ubicada en el frontis del Palacio Legislativo, donde se congregaron aproximadamente 500 personas. La jornada incluyó el movimiento de la ambulancia del Congreso, la actuación de equipos de rescate y la ordenada evacuación del personal.

En las diversas sedes del Congreso, los trabajadores se desplazaron hacia las zonas seguras internas y externas designadas, señalizadas con una "S" de color verde y blanco, para luego proceder a la evacuación hacia los puntos de reunión señalizados con un círculo amarillo.



En la sede del Edificio Luis Alberto Sánchez (Jirón Huallaga N° 358, Cercado de Lima), se realizó la simulación sonora de un sismo de gran magnitud, en tiempo real, a través de parlantes que se instalaron en los 3 pisos de dicha sede legislativa.

El personal de la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres del Parlamento Nacional y los brigadistas, asistieron en todo momento el desplazamiento de los funcionarios y trabajadores. Una vez concluido el ensayo, los trabajadores retornaron a sus labores parlamentarias.

El presidente del Congreso, Eduardo Salhuana Cavides, junto al titular de la Presidencia del Consejo de Ministros, Eduardo Arana, participaron evacuando desde el Palacio Legislativo hacia el punto de reunión establecido en la Plaza Bolívar.

"Tenemos que desarrollar una cultura de la prevención y evitar pérdidas humanas que enlutan a las familias peruanas. Por eso, hoy hemos participado activamente en ese simulacro juntamente con el primer ministro y vamos a seguir trabajando en ese sentido", destacó el presidente Salhuana en declaraciones a Congreso TV.

Este simulacro se realiza en conmemoración del terremoto de 7.9 grados ocurrido en Huaraz en 1970, sismo que desencadenó un aluvión que sepultó la ciudad de Yungay.

Siguiendo las directrices de la Municipalidad Metropolitana de Lima, los trabajadores se dirigieron ordenadamente a los puntos de reunión dispuestos.



Próximos simulacros

El segundo simulacro se realizará el viernes 15 de agosto de 2025 a las 15:00 horas, y el tercer simulacro, el lunes 13 de octubre de 2025 a las 20:00 horas, de acuerdo con la información brindada por el Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci).

El Congreso de la República reitera la importancia de estos ejercicios y la preparación continua para garantizar la seguridad de todos.

"La preparación salva vidas. Estemos preparados para estar seguros".

*Comunicaciones-Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres-OGRD.
Congreso de la República/ Contacto: 311-7777- Anexo 4660*